

Ressort: Gesundheit

## Bericht: Rund fünf Millionen Deutsche trauen sich nicht zum Zahnarzt

Berlin, 10.06.2013, 08:05 Uhr

**GDN** - In Deutschland leiden Schätzungen zufolge rund fünf Millionen Erwachsene an einer Zahnarztphobie. Das berichtet das Magazin "Apotheken Umschau".

Die Betroffenen sehen sich dabei außerstande, zum Zahnarzt zu gehen - manchmal jahrzehntelang. Dafür müsse sich niemand schämen, sagt der Zahnarzt Michael Leu, Präsident der Deutschen Gesellschaft für Zahnbehandlungsphobie: "Es betrifft auch Extremsportler, Skirennfahrer und Führungskräfte." Speziell geschulte Zahnärzte bieten den Betroffenen verschiedene Methoden an, etwa Hypnose, Lachgas und bei größeren Eingriffen auch die Behandlung in Vollnarkose. Hat der Patient den Start einmal gewagt, kann sich die Phobie weitgehend verlieren. "Die Angst der Patienten geht auf ein normales Maß zurück, und die meisten sind danach zahnärztlich behandelbar", so Leus Erfahrung.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15488/bericht-rund-fuenf-millionen-deutsche-trauen-sich-nicht-zum-zahnarzt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)